

Razones de salud para considerar mantener fuera de la escuela a su hijo(a)

Fiebre: Temperatura arriba de 100°F. La fiebre es una de las armas que el cuerpo usa para combatir las infecciones. El medicamento no siempre es necesario como tratamiento, pero podría ayudar a aliviar algunos síntomas relacionados a la fiebre.

- Política de AISD: Los estudiantes con temperatura arriba de 99.9° Fahrenheit deben ser recogidos por sus padres de la escuela. Los estudiantes deben tener temperatura normal (sin el uso de medicamentos antifebriles como el Tylenol, Advil, Motrin) 24 horas antes de regresar a la escuela.

Ojo rojo (Conjuntivitis): Los síntomas típicos incluyen el enrojecimiento de la parte blanca del ojo, descargo amarillo, verde o claro del ojo (las pestañas pueden estar pegadas), párpados inflamados.

- Si el estudiante recibe un diagnóstico de conjuntivitis, debe obtener una excusa de un proveedor de salud para regresar a la escuela. Los estudiantes y sus familias deben observar buena higiene manual para prevenir contagiarse.

Diarrea: Evacuación intestinal frecuentes y sueltas (más de 2 episodios por día)

- El estudiante debe permanecer en casa hasta que sus evacuaciones intestinales sean “normales” por 24 horas sin el uso de medicamentos anti-diarreicos O si algún proveedor de salud les ha proveído una autorización para regresar a clase.
- Hidrate bien al estudiante con muchos líquidos y acuda a un proveedor de salud si la diarrea es persistente.

Vómito: El estudiante debe permanecer fuera de clases por 24 horas desde su último episodio de vómito antes de regresar.

- Hidrate bien al estudiante con muchos líquidos y acuda a un proveedor de salud si el vómito es persistente.

Sarpullido: Los estudiantes con sarpullido o ronchas en la piel deben ser diagnosticados por un proveedor de salud. Si la condición de salud de la piel es contagiosa, el estudiante debe recibir autorización de un proveedor de salud antes de regresar a clase.

Dolor de garganta: Un dolor severo de garganta puede ser estreptococo aún si no hay padecimiento de fiebre. Si el estudiante recibe un diagnóstico de estreptococo, debe recibir autorización de un proveedor de salud antes de regresar a clase.